

Ressort: Entertainment

Diane Kruger will auf dem roten Teppich nicht aussehen wie jeder andere

Los Angeles, 25.11.2015, 21:11 Uhr

GDN - Schauspielerin Diane Kruger hat im Gespräch mit der "InTouch Style" (7/2015) erklärt, warum sie inzwischen auf einen persönlichen Stylisten verzichtet: "Ich habe meinen eigenen Geschmack und möchte auch nicht aussehen wie jeder andere auf dem roten Teppich", so die 39-Jährige, die seit Oktober im aktuellen Kinofilm "Fathers and Daughters" zu sehen ist. "Außerdem macht es einfach Spaß, sich selbst zu stylen", sagte die gebürtige Deutsche, die als eine der bestangezogenen Frauen in Hollywood gilt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-63663/diane-kruger-will-auf-dem-roten-teppich-nicht-aussehen-wie-jeder-andere.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com